

La participation aux programmes de dépistage des cancers en ce début d'année 2022 est en chute dans le Lot-et-Garonne, après une année 2021 encourageante et un des meilleurs taux de participation de la région Nouvelle-Aquitaine. Pourtant, détectés tôt, le cancer colorectal se guérit dans 9 cas sur 10 et le cancer du sein connaît une survie à 5 ans de 99%. Il est donc essentiel de se remobiliser.

C'est la raison pour laquelle, durant la période estivale, le Centre de Coordination de Dépistage des Cancers de Nouvelle-Aquitaine et son site territorial du Lot-et-Garonne appellent à une **REMOBILISATION DE TOUS POUR PRESERVER LA SANTE DES LOT-ET-GARONNAIS** au travers d'une campagne de communication organisée avec le soutien de la Délégation départementale de l'ARS.

Je me tiens à votre disposition pour toute question, pour des besoins d'impression de cette affiche aux formats A4 ou A3 ou encore pour mise à disposition de tout autre outil de communication que vous jugerez utile.

En vous remerciant par avance de votre contribution à la diffusion de ce message de Santé publique.

Cordialement.